



## 11/28 持久走記録会を実施しました。応援ありがとうございました。



今年の持久走記録会は、**設定された時間内にどれだけの距離を走ることができるか**という形で実施しました。スタート前に自己目標を発表し、目標達成を目指して走りました。たくさんの保護者の方々や小貝保育園の皆さんから温かい声援を受け、みんな頑張ることができました。

## 11/22 いもまつり集会(おいしい焼きいもができました)



学校園で収穫したさつまいもを、焼きいもにしていただきました。今年も燻炭器を使って粉殻でじっくりと焼き上げ、ホクホクのおいものに仕上がりました。収穫量が多かったので、後日さつまいもを持ち帰りました。

## 11/24 五箇小校歌書寄贈式



公民館まつりの2日目、「五箇小校歌の書の寄贈式」を行いました。これは山本翠雲様が書いた書で、校歌作曲者である金子光一先生（故人）が所蔵されておりました。そして、ご子息である現三妻公民館長 金子晃基 様から、五箇小に寄贈していただきました。事前に録音しておいた本校児童による校歌をお聴かせした時には、参加して下さった地域の方も一緒に歌っていただきました。いただいた書は、本校図書館に飾らせていただきますので、お越しの際にご覧ください。

★12/12(木)音楽鑑賞会（文化庁芸術家の派遣事業）では、サクソ・ピアノ・マリンバ&パーカッションの演奏を聴かせていただきます。9:40~11:55まで演奏がありますので、保護者の方の参観も歓迎いたします。お車は、西門から入って校庭に駐車してください。詳しくは、11月12日付の案内文書をご覧ください。

令和6年度五箇小学校キャッチフレーズ

**笑顔あふれる五箇小学校・みんなで創る う~んと 自慢の学校**